

Unser Rom-Erlebnis: Die XIII. Internationale Ministrantenwallfahrt 2024

Rom – eine Stadt voller Geschichte, Glauben und Gemeinschaft. Am 28. Juli machten wir uns auf den Weg zur XIII. Internationalen Ministrantenwallfahrt, um mit über 50.000 Ministrantinnen und Ministranten aus aller Welt die ewige Stadt zu erleben. Unter dem Motto „Mit Dir“ durften wir eine unvergessliche Zeit erleben, die unsere Gemeinschaft und unseren Glauben stärkte.

Der Höhepunkt unserer Reise war die Audienz mit Papst Franziskus auf dem Petersplatz. Inmitten der beeindruckenden Kulisse und der tausenden Ministranten aus aller Welt erlebten wir einen bewegenden Moment. Papst Franziskus sprach uns mit Worten voller Ermutigung an und machte uns die Stärke und Einheit der globalen Glaubensgemeinschaft besonders bewusst. Dieser Augenblick unterstrich eindrucksvoll das Motto unserer Wallfahrt.

Wir erkundeten auch das Kolosseum, den Trevi-Brunnen und gingen die Spanischen Treppe hinunter. Der Besuch der Katakomben und der Basilika Sankt Paul vor den Mauern ermöglichte uns, die Geschichte der frühen Christen und die beeindruckende Architektur zu erleben. Neben den ganzen Besichtigungen sind wir natürlich auch zum Meer gefahren. Das war für uns Minis nochmal ein besonderes Highlight.

Für uns ging es dann am 2. August um 16:00 Uhr wieder zurück und wir erreichten den Parkplatz in Ostermiething beim Bahnhof am 3. August um 4:30 in der Früh.

Zum Schluss möchten wir, Alexander Feldinger und Marlene Thurner uns bei den Begleitpersonen und besonders Pfarrer Markus für ihre Unterstützung und Begleitung, die diese außergewöhnliche Wallfahrt erst möglich gemacht haben bedanken. Auch für die täglichen Eis Pausen waren wir sehr froh. Mit dem Motto „Mit Dir“ als Leitgedanken kehrten wir bereichert durch neue Freundschaften und gestärkten Glauben zurück, bereit, das Erlebte in unsere Gemeinden zu tragen.

Eure Rom-Minis,
Alexander & Marlene